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Le Bien Vivre Ensemble est distribué avec ce journal de la Com’Une. Ce livret a pour volonté de répondre à un certain 
nombre de questions que peuvent se poser, individuellement, les habitants de Rots, au quotidien. Sous forme de fiches 
thématiques, ce guide souhaite aussi informer sur les réglementations et les codes de bonne conduite essentiels pour 
bien vivre ensemble, entre voisins, dans nos trois villages. Une version électronique (.pdf) est également disponible sur le 
site Internet www.rots.fr et sera actualisée régulièrement. 
 

Cofonder : ce nouveau service est maintenant disponible depuis la page d’accueil du site internet de Rots www.rots.fr . 
Nous espérons que cette nouvelle solution pour communiquer avec les équipes de la Mairie, agents et élus, mais aussi 
pour être acteur dans les décisions prises par la commune via la participation citoyenne vous satisfera. Vous trouverez 
plus d’informations dans le dépliant de présentation remis avec ce journal.  
 

Etat civil : réponse à une question posée par plusieurs habitants : « Pourquoi n’y a-t-il plus de rubrique « état civil » dans le 
bulletin municipal ? ». Il y a quelques mois déjà, une note concernant les fichiers d'état civil a été réalisée par la CNIL 
(Commission Nationale de l'Informatique et des Libertés) et concerne la publication, dans le bulletin municipal des       
naissances, mariages et décès. Elle précise que les données personnelles enregistrées aux fins d’inscription d’un acte sur 
le registre de l’état civil ne peuvent être utilisées par les élus municipaux à des fins de messages, de félicitations ou de 
condoléances ou publiées dans la presse. Sauf exception : si les personnes concernées donnent leur accord au moment 

de l'établissement de l'acte. Dans le respect de ce texte, les élus de Rots ont décidé avec regret de ne plus faire paraître 
de rubrique "Etat Civil" dans le bulletin municipal. 
 
Report de l'enquête de recensement 2021 
 

L'INSEE a décidé, à titre exceptionnel en raison de l'épidémie de Covid-19, de reporter le recensement de la population 
en  janvier/février 2022. 
Dans le contexte que nous connaissons, les conditions ne sont pas en effet réunies pour réussir une collecte de qualité. 
L'INSEE continuera à calculer et publier une actualisation annelle de la population légale de chaque commune en        
utilisant les informations issues du fichier de la taxe d'habitation et des résultats des deux dernières enquêtes. 
 

Les balades de Noël dans nos trois villages 
 

Le contexte sanitaire n’ayant pas permis de réaliser les manifestations habituelles (marchés de Noël, remise des lettres au 
Père Noël, spectacles de Noël…), des bénévoles de Rots ont souhaité maintenir la magie de Noël pour les enfants de 
quatre villages (Lasson, Rosel, Rots et Secqueville en Bessin). Ainsi est née l’idée d’une balade de Noël, promenade à faire 

en famille avec un plan. Un jeu de piste avec des énigmes à      
résoudre, un livret permet aux enfants de 5 à 9 ans de noter 
leurs solutions. Un seul questionnaire mais trois parcours 
pour aider chacun de nous à mieux connaitre les trois        
villages : Lasson, Rots et Secqueville en Bessin. 200 familles 
ont participé au jeu et les enfants se sont vu remettre un    
cadeau. 

 

 
Un grand merci au Comité des Fêtes de Lasson/Rosel, à 
l’association Cocktail Culture de Rots et aux bénévoles de 
Secqueville-en-Bessin d’avoir rendu cela possible. 
 
 
 

Jacqueline a rejoint son Léon 
 

Passage Léon Gagné, près de la stèle des Canadiens, vous connaissez ? Inauguré en juin 1994 en la présence de          
Jacqueline et Léon, il rend hommage à l'un de ces héros de la libération de Rots en juin 1944. Mais quelle est donc       

l’histoire de ces deux personnages ? 
Dans la tourmente du débarquement, Jacqueline Catherine, fille du boulanger du village, approvisionne en pain les     
soldats du Régiment de la Chaudière.  Elle fait alors la connaissance d’un jeune Canadien, Léon, et une idylle va naître 
entre eux. Au milieu des combats, ce sera le début d’une belle et grande histoire d'amour. Mais la guerre continue, Léon 
doit suivre le front ailleurs et les deux amoureux se jurent serment de se retrouver et se fiancent. 
Quelques mois plus tard, Léon est gravement blessé en Hollande et doit être amputé des deux jambes. Il fait alors savoir 
à sa promise qu'il ne pourra plus désormais tenir son engagement. À la lecture de cette nouvelle, Jacqueline n’hésite pas 
et prend l’avion pour le Canada. Et là quelle surprise à son arrivée ! Léon est debout, il s’est fait appareiller des deux 
jambes, une première mondiale à l'époque. En 1947, ils se marient à Toronto et auront quatre enfants. 
 

Ils sont souvent revenus à Rots, leur port d'attache en France, lors des diverses commémorations, en compagnie de      

Gisèle, sœur de Jacqueline, pour retrouver leurs nombreux amis. 
Son mari décédé en 2003, Jacqueline est revenue seule à Rots en 2014 pour les cérémonies du 70e anniversaire du     
débarquement et a participé à la plantation de l'érable situé derrière ce passage Léon Gagné. 
 

Paulette, sa fille, nous a appris le décès de Jacqueline à l'âge de 97 ans,  
le 7 janvier.  
              
La commune de Rots tenait à lui rendre un dernier hommage : un coussin a 
été envoyé au Canada pour la cérémonie d'inhumation et une gerbe a été         
déposée au passage Léon Gagné. 
 
 
 

 
 

Commune nouvelle de 

ROTS 

     
     
 

 
         
 
 
 
 
 
 
   
 
 

JANVIER 2021 

La Com’Une 
COMMUNICATION 

MAIRIE DE ROTS 
02 31 26 50 54 

mairiederots@rots.fr 
Horaires  de l’accueil au public  

mardi : 16h-18h 
mercredi : 10h30-12h30 

jeudi : 16h-18h 
vendredi : 16h-18h 
samedi : 10h30-12h 

 

MAIRIE DELEGUEE DE LASSON 
02 31 80 30  07 

mairiedelasson@rots.fr 
Horaires de l’accueil au public  

lundi  : 16h30-19h00 
 

MAIRIE DELEGUEE DE SECQUEVILLE-EN-BESSIN 
02 31 80 77 62 

mairiedesecqueville@rots.fr 
Horaires de l’accueil au public  

jeudi : 16h30-19h  
 

ou sur RDV à m14.bourguignon@wanadoo.fr 
 

Horaires de l’agence postale et de la bibliothèque  
lundi, mardi, jeudi : 9h-11h et 16h-17h30 

mercredi : 9h-11h et 16h30-19h 
vendredi : 9h-11h et 16h30-19h 
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Si vous n’avez pas encore eu l’occasion de visionner les vœux du maire, sachez que nous avons déjà posté deux vidéos 
sur cette chaîne :  
- Une vidéo des vœux du maire à destination des habitants de la commune nouvelle 
- Une vidéo des vœux du maire à destination de nos amis Anglais 
 

Michel BOURGUIGNON, Maire de la Commune nouvelle de Rots a profité de ses vœux aux habitants pour :  
- Féliciter les habitants pour leur comportement exemplaire lors du confinement. 
- Avoir une pensée pour toutes les personnes qui ont été victimes de la COVID 19 ou qui ont souffert lors du                
confinement. 
- Souligner la chance de vivre dans un milieu rural et la solidarité dont ont fait preuve les habitants. 
- Saluer les agents communaux, les membres des associations et les élus municipaux. 
- Remercier ceux qui ont assuré la continuité des services publics, ceux qui ont gardé les enfants des personnels            
soignants pendant le confinement ou tous ceux qui ont permis la réouverture des écoles.  
- Souligner les efforts des directrices d’école, des professeurs, des agents des activités périscolaires qui ont permis la       
réussite de la réouverture des écoles.  
- Remonter les retours de satisfaction des habitants de la commune nouvelle de Rots aux agents du service technique, 

aux agents du service administratif, aux agents de nettoyage, à notre chauffeur de bus et à notre ASVP. 
- Associer Caen la mer à ses remerciements et souligner l’expérience et le professionnalisme de leurs agents.  
- Signaler sa satisfaction à travailler avec Joël BRUNEAU et l’ensemble des élus des 48 communes. 
- Mettre en avant le dynamisme des équipes.  
- Expliquer les changements à venir sur la MEP (Maîtrise d’espace public) et indiquer que la rue de La Croix Vautier est 
une priorité.  
- Annoncer que le pôle enfance jeunesse constitue le projet principal à définir en 2021.  
- Indiquer que Citykomi est très utilisé et apprécié par les habitants puisqu’il comptabilise déjà plus de 900 abonnés. 
- Annoncer le lancement de la plateforme Cofonder pour le 15 janvier.  
- Donner plus de renseignements sur le projet de Maison médicale et sur la ZAC des Roseaux. 
- Indiquer aux habitants que selon le conseil départemental, la fibre devrait arriver à la fin du premier trimestre 2021.  

  

À l'occasion des fêtes de fin d'année Monsieur le Maire a également souhaité adresser ses meilleurs vœux à nos amis 
d'outre-Manche. En effet dans ce contexte particulier nous avons désiré remercier ceux qui assistent habituellement aux 
commémorations de la libération de Rots. La vidéo et le discours traduit en français sont disponibles sur notre chaîne 
YouTube : Commune nouvelle de Rots. 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
À  a n n é e  p a r t i c u l i è r e ,  vœu x  p a r t i c u l i e r s  ! 
Pour la première fois, il était impossible pour le Maire et le      

conseil municipal de la Commune Nouvelle de Rots de           
présenter leurs vœux aux habitants dans le cadre d’une         
manifestation publique et conviviale. Pour cette raison, nous 
avons décidé de les réaliser sous format vidéo cette année.  
 

À cette occasion nous avons créé une chaîne YouTube         
nommée « Commune nouvelle de Rots » que vous pouvez    
retrouver facilement sur YouTube.  



 
 

Agents municipaux et personnel enseignant 

Service administratif 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
Service technique 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
NB : dans le cadre du règlement général de protection des données (RGPD), texte réglementaire européen entré en 
application le 25 mai 2018, certains agents n’ont pas souhaité que leur photo et/ou leur identité soient                      
communiquées. 
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David CARRÉ 
Secrétariat général 

 
Accueil et services à la 

population 

Lolita HERSANT 
Ressources humaines 

Mélanie MEUDEC 
Comptabilité 

Sophie LECLERC 
Accueil et services à la 

population 

Florent MESLÉ 
Urbanisme 

Simon DESNOYERS 
Communication 

Eddy BAUS 
Responsable du service 

Anne CAPET 
Responsable espaces verts  

(CU Caen la mer) 

Benoit MARIE 
Espaces verts  

(CU Caen la mer) 

Jean-Marc L’HOPITAL 
Espaces verts  

(CU Caen la mer) 

Benoit STOURBE 
Espaces verts  

(CU Caen la mer) 

Michel LUCAS 
Agent polyvalent 

David MOULIN 
Bâtiments 

Claude VERGNAUD 
Entretien des locaux 

Didier CHAPRON 
Maçonnerie 

 
Bâtiments 

 
Entretien des locaux 

Philippe MADELAINE 
Agent de Surveillance  

de la Voie Publique 
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Commission Finances  
 

Nos finances ont été mises en conformité avec la réalité et nous pensons qu’elles seront, pour le moment,                     
raisonnablement impactées par la pandémie. Des projets, nous en avons. Il faudra les mener à bien en fonction de leur 
priorité et en adéquation avec les capacités financières de la commune. 

 
  
Commission Urbanisme 

 

Le Plan Local d'Urbanisme (PLU), à l’échelle de la commune nouvelle, est en cours de 
rédaction. Pour rappel, c'est un document stratégique qui traduit l'expression du projet 
d'aménagement et de développement durable du territoire. Il est également un outil 
réglementaire qui fixe localement les règles et modalités de mise en œuvre de ce projet 
en définissant l’usage des sols.  
Une enquête publique est programmée pour le 2e semestre de cette année mais les 
habitants peuvent dès maintenant faire part de leurs remarques qui seront saisies dans 
un registre des demandes. 

Enfin, des panneaux d’information relatant l’avancée du projet seront consultables dans 
les prochains jours et dans chaque mairie aux heures habituelles d’ouverture au public. 
 
 

 
Commission Développement économique  
 

Nous craignons forcément que certaines entreprises subissent de plein fouet cette crise et que pour l’emploi les           
conséquences soient malheureusement préjudiciables à un trop grand nombre d’entre nous. 
         
        

Commission CCAS et services à la personne  
 

Pour le service à la personne (plus généralement appelé CCAS), nous comptons sur toutes les bonnes volontés pour 
nous aider à être proches des plus fragiles. La distribution du colis des aînés a été l’opportunité d’une première            
approche. Rien ne remplacera cependant la contribution de tous pour créer un « esprit » de vigilance grâce à vos         
observations et commentaires. Soyez en remerciés. 
 
 
Commission sécurité, environnement et chemin ruraux  
 

Pour Rots, soyons très satisfaits de l’ouverture de l’échangeur du Hamel depuis quelques semaines, de la réalisation des 
travaux d’effacements de réseaux à Secqueville qui devraient être prolongés en 2021 par les travaux de la RD 126 rue 

de la Dîme et entre Bray et Secqueville.  
Les travaux d’amélioration du carrefour de Secqueville (RD 93 et RD 126) ont été réalisés sur nos droits de tirage de 
Caen la mer après plusieurs incidents l’été dernier. 
Neuf demi-lunes de croisement ont été réalisées sur la route de Lasson/Rots et une autre rue de Guerville à Secqueville. 
Les entrées de nos 3 villages et les budgets participatifs étaient prévus avec votre implication. Vous devinez qu’avec la 
pandémie nous allons devoir nous adapter. 
Par contre, pour les voies douces, ce qui était une volonté est dorénavant devenu un impératif où, là aussi, nous          
attendons beaucoup de la contribution de Caen la mer. La voie douce entre Bretteville et Rots sera probablement une 
réalité en 2021. A nous d’aider à la prolonger vers Caen en cohérence avec la communauté urbaine et au bénéfice de 
nos habitants. Pour des raisons de sécurité, la rue de la Croix Vautier entre CHIVOT et la sente des Fontaines est une 
priorité. L’allée piétonne sente des Fontaines est également programmée. La sente au Coin sera enfin envisagée dès que 

les canalisations en plomb auront été changées et il est préférable de penser à 2022. 
         
 
Commission Communication  
 

Citykomi : Citykomi, mis en place pendant le premier confinement, est très apprécié des 920 utilisateurs qui s’y sont 
abonnés.  
C’est, nous en sommes convaincus, un excellent moyen d’information de la commune vers les habitants. Dans les mois à 
venir, une nouvelle fonctionnalité sera proposée aux habitants qui pourront faire des « signalements » à la mairie afin de 
remonter des informations utiles, depuis leur téléphone ou tablette. Nous vous donnerons plus d’informations lors du 
lancement !  

Alors, si vous n’avez pas encore l’application, vous trouverez l’information utile pour vous y connecter sur le site internet 
de Rots, mais aussi dans le livret Bien Vivre Ensemble. Et surtout, les agents de la mairie restent à votre disposition pour 
vous aider à télécharger cet outil, gratuit. 
         
 
 

         

 
 

Informations diverses 
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 Projets en cours 
Décision prise en 2020 

Projets / Etudes 2021       
soumis à l'arbitrage du    

Conseil (Débat            
d’Orientation Budgétaire) 

Projets Moyen Terme    
suivant possibilités        

financières 

  
Effacements réseaux 

Rue de la Dîme & Chemin de la 
Thue à Secqueville 

- Bray / Lasson 
- Moyenne Tension rond-
point CHIVOT / Rots 

- Le Calvaire / Lasson 
- Rue des Grisons et du 
lavoir à Secqueville 

  
  
  

Travaux routiers 

- Rue de la Dîme / carrefour RD 
126 & RD 83 à Secqueville  
 
- Chemins des fossés 
& des Marettes / Rots 

- Rue de la Croix Vautier & 
allée piétonne sente des 
fontaines à Rots 
- Chemin des poiriers et de 
Franqueville / Rots 

- Rue Froide & sente au 
Coin si rénovation       
branchements plomb  
- Rue de la Grange aux 
Dîmes et montée          

Nicollet /Rots 

Travaux routiers sur 
routes                        

départementales 

Elargissement par bordures 
CC2 de la RD 126 entre Bray et 
Secqueville  

Travail avec le conseil      
départemental pour la rue 
Froide 

Rénovation et               
sécurisation piétonne rue 
Froide 

Aménagement parking Réalisation du parking gym-
nase + aménagements ligne 
de bus 20 

Extension du parking       
Bist’Rots / Relais du coup de 
pompe 

  

Amélioration éclairage 
public (et lampes LED) 

- Boulodrome à Lasson 
- Stade à Rots 
- Parking cantine à Rots 

- Impasse G. Renault à Rots 
- Divers effacements sur     
Lasson (Bray & calvaire) 

- LED sur bourg de Lasson 
- Divers effacements sur 
Secqueville 

Amélioration              
esthétique et sécurité 

Transformateur ENEDIS de la 
rue Froide à Rots 

Suppression de 2 poteaux    
ENEDIS moyenne tension 
au rond-point CHIVOT  

  

Finalisation gymnase Mur d’escalade / prises et    
équipements de sécurité 

    

Grange aux Dîmes Décision de la rénovation prise 
en septembre 2019 

Finalisation de la rénovation   

Ensemble des            
bâtiments scolaires et 

associatifs 

Etude sur la stratégie            
immobilière  
(Cabinet SCHNEIDER) 

Appel d’offre pour un 
maître d’œuvre et un       
cabinet d’architecte 

Début des travaux fin 
2021 / 2022 suivant      
projet et mise en œuvre 
retenus 

Maison médicale 
CREADIMM 

Changement d’emplacement 
et orientations 

Permis de construire et    
début de la construction 

Installation des praticiens 
pour fin 2022 

Développement        
Durable 

- Isolation du plafond de la    
mairie (10/2020) 
- Audit énergétique : 4 classes 
élémentaires et Centre          
Animation de Rots 

- Audit énergétique des 4 classes élémentaires et travaux 
suivant programme des travaux liés à l’école. 
- Audit énergétique du Centre d’animation de Rots 
- Opportunités de réalisations Développement Durable 
sur nos différents travaux communaux 

Bâtiments associatifs 
communaux 

  - Rénovation ancienne école attenante à la mairie de     
Secqueville  
- Prise en compte des conclusions du Cabinet          
SCHNEIDER pour bâtiments associatifs dont la              
rénovation du Centre d’animations de Lasson (ancienne 

école) 

Liaisons douces / voies 
piétonnes 

  - de Bretteville-L’Org. à Rots, 
programmé avec les travaux 
assainissement 
- Sente des fontaines à Rots 
- Rétablissement du passage 

de Vauculay à Lasson 

Diverses options sont à 
l’étude pour prolonger les 
liaisons de Rots à Caen via 
Authie 

Entrées de village Projets reçus Concertation avec les       
conseillers et habitants via 
Cofonder 

  

Budgets participatifs Conclusions reçues et analy-
sées (surtout aspects vitesse de 
circulation) 

Mise en place avec           
concertation publique via  
Cofonder 

Poursuite de l'opération  
"budgets participatifs" 

Mise à niveau des      
défenses « incendies » 

Rapport de 2019 à suivre 1
ère

 tranche de travaux en 
attente de subventions 

Poursuite en fonction des 
possibilités financières 

 
Service enfance - jeunesse et service culturel 
 
 
 
 

      
   
      
   

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

Personnel enseignant 
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Cathy LECROQ 
Responsable du service 

Nils DUCAMP 
Bibliothèque 

Sandrine GOUABAULT 
Agent polyvalent 

(et agence postale)  

Peggy LAPAILLE 
Agent polyvalent 

Laura PINHO 
Agent polyvalent 

Nadège GUY 
Agent polyvalent 

Christine DARCILLON 
Agent polyvalent 

Géraldine PITEL 
Agent polyvalent 

Cécilia AVICE 
Agent polyvalent 

Marie LAMBARD 
Agent polyvalent 

Gwenola PORÉE 
Agent polyvalent 

(et auxiliaire de vie scolaire) 

Claude NIEMERICH 
ATSEM 

Géraldine BAYEUX 
ATSEM 

Sandra PANZARELLA 
ATSEM 

Corinne BREYNE 
Chauffeur de bus  

et agent d’entretien 

Noémie LAFORGE et Isabelle BONAMY 
Petites et moyennes sections 

Valérie RAMBERT 
Grande section et  

directrice école maternelle 

Noémie BAYEUX 
CP 

Cédric POTIER 
CE1 

Valérie GALOPIN  
CE2 

Bruno SCHOPP 
CM1 

Marie LACOSTE 
CM2 

Amandine DUPONT BECHADE 
CM1 et 

directrice école élémentaire 



 
 

Le mot du Maire 
 

Nous avons pris pour habitude avant chaque conseil municipal de partager avec les 23 conseillers municipaux les 

avancées sur tous les sujets concernant la commune nouvelle. Ces « avants conseils » sont systématiquement joints au 

compte-rendu de conseils municipaux. Nous vous invitons à les consulter pour suivre les nombreux points que nous 

traitons tout au long de l’année. Toutefois, pour ce bulletin, et en considérant que tout le monde n’a pas accès à       

internet, nous allons résumer les points importants de 2020 et les futurs projets avec leurs échéances estimées.  
 

Depuis 2 ans la société GALIMMO, propriétaire de CORA avait envisagé une rénovation de son magasin et un        

agrandissement de sa galerie marchande du côté de la station essence. La pandémie n’est malheureusement pas très 

favorable actuellement à la concrétisation de ce projet. GALIMMO a cependant souhaité savoir ce qu’il en était de la  

zone artisanale envisagée entre CORA et l’entreprise VERENE. Le 25 septembre dernier s’est tenue une réunion entre 

notre municipalité et le pôle développement économique de Caen la mer au sujet de ce projet de future zone          

artisanale. Celui-ci n’est actuellement pas jugé opportun par Caen la mer. Nous continuons cependant à en discuter 

avec son Président, Joël BRUNEAU car une déviation partielle à l’Est de Rots, financée par un potentiel aménageur et 

permettant la jonction avec la sortie à l’Est de la ZAC des Roseaux, serait forcément la bienvenue.  

Par contre, lors de cette même  réunion, le contournement complet à l’Est de la commune (dite « route des               

pommiers »), soutenu par l’ancienne municipalité, a également été évoqué. Caen la mer (qui est par ailleurs              

compétente dans ces domaines) nous a précisé qu’il en était hors de question. En effet, le coût prévisionnel est chiffré 

par la Direction de la Maitrise d’Ouvrage de Caen la mer à 3.4 million d’€ hors acquisitions foncières.  

Nous voulions, en toute transparence, vous le signaler tout en précisant que la municipalité sortante en était             

visiblement déjà informée au moment d'intégrer ce projet dans son programme.  

Nous devinons, comprenons et partageons la déception des habitants qui pensaient que cette solution était pertinente 

pour résoudre les soucis de circulation à Rots. Devant ce fait accompli, qui aurait dû être considéré au moment de la 

création de la ZAC des roseaux, vous comprendrez que nous allons devoir établir un plan d’action pour en tenir 

compte. 
 

Après de nombreuses réunions, voici ci-dessous le plan, non encore définitif, de la ZAC des Roseaux, à Rots (384       

logements dont les constructions s’échelonneront sur 15 ans). Nous devrions voir la commercialisation d’une première 

zone (celle proche de la rue Froide) démarrer pour fin 2021, les travaux à partir de 2022 et l’installation des premiers 

habitants pour fin 2023. Parmi les  points qui ont évolué, notons un parking du côté rue Froide, l’élimination du      

transformateur rue Froide, des réserves foncières chemin de Colombelles et rue des écoles pour des réalisations       

communales comme une possible crèche dont la capacité serait augmentée.  
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Chacun a pu constater que l’échangeur du Hamel était entré en fonction. Forcément une grande satisfaction pour les 
riverains des routes de Caen et de Bayeux. Un long combat pour lequel il faut féliciter tous les intervenants depuis de si 
longues années.  
 

Même s’il n’a pas encore pu être utilisé dans des conditions normales, le gymnase du complexe sportif Benoit COSTIL 

inauguré le 10 octobre est en attente d’une journée portes-ouvertes. Un mur d’escalade et un parking de 49 places 
viendront rapidement finaliser cette réalisation. 
 

C’est aussi entre le gymnase et la Poste que nous avons récemment décidé d’implanter avec la société CREADIMM 
(concepteur et financeur pour les praticiens) la future maison médicale dont est reproduite ci-dessous l’insertion dans 
son environnement avec également la simulation du parking du gymnase. Le permis de construire sera déposé en    
février. Les praticiens sont espérés dès la fin 2022. 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
Le projet principal pour 2021 concernera les bâtiments scolaires (cantine, garderie, classes maternelles & élémentaires, 
maison des associations). De séduisantes orientations ont été présentées dans les réunions de décembre et feront     
l’objet d’un rapport fin janvier sur la stratégie immobilière à mettre en place. Sommairement, nos premières réflexions  
imposent de nous poser les questions suivantes : Quoi faire ? Où ? Quand ? Comment ? Et pour quel budget ? Sachant 

que l’on souhaite assurer dans les meilleures conditions la continuité scolaire. Le résultat et le consensus du conseil              
engendreront une large concertation avec tous les acteurs et les intéressés dès le mois de février.  
 

En ce qui concerne la MEP (Maitrise de l’Espace Public), correspondant à l’entretien des espaces verts et des routes, 
nous avons travaillé avec la commune de Thaon et suivi les impératifs de mutualisation que souhaite assez                  
logiquement Caen la mer. Les perspectives nous apparaissent intéressantes et dès le début de l’année nous devrions 
nous organiser d’une manière qui devrait aller dans le bon sens pour la propreté de nos villages.  
 

Pour les prévisions de travaux investissements et notamment sur les routes, nous avons résumé la situation sous la 
forme d’un tableau (page suivante) qui indique par type de travaux les décisions prises en 2020, les études pour 2021 
et les prévisions pour 2022 et 2023. De ce tableau, nous sommes convaincus que les habitants de la sente au Coin et 
de la rue Froide trouveront le délai de réalisation beaucoup trop long vu l’état pitoyable de ces rues. Nous ne pouvons 

qu’espérer que Caen la mer comprenne l’urgence à remplacer les branchements encore en  plomb (comme ce fut le 
cas pour le chemin du Hamel) pour nous permettre de réaliser dans la continuité les améliorations logiquement tant 
attendues. De nouvelles réparations provisoires vont être entreprises. Elles devraient (à nouveau) permettre d’attendre 
2022, date qui semble possible pour les gros travaux envisagés. 
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